



明けましておめでとうございます

地域の皆様方におかれましては、ご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
かねてからコミュニティ協議会の活動にご理解とご協力を賜り厚く感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、社会情勢を大きく揺るがす新型コロナウイルス感染症に悩まされた一年ではなかったかと思えます。
コミュニティ協議会活動につきましても、数多くの事業が中止と余儀なくされてしまいい、今後の状況に不安を感じています。
しかしながら、こういう時こそ地域みんなで自分のできることを実践して住みよい地域づくりに取り組んでいかなければならないと感じています。今後とも皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。
結びに、新型コロナウイルスの早期終息と、皆様方のご健勝とご多幸とご祈念申し上げ新年の挨拶とさせていただきます。

令和三年

永利地区コミュニティ協議会
会長 峯元 敏郎



九州大会出場 永利小学校吹奏楽部永利スウィートキッズ

私たち永利小学校吹奏楽部永利スウィートキッズは、部員14名で日頃の練習から『音を楽しむ♪』を合言葉に活動しています。昨年12月12日に行われた第47回鹿児島県吹奏楽ソロ・アンサンブルコンテストで金賞を受賞し、九州大会に出場することが決まりました。

これもひとえに田実先生のご指導、学校の先生方の全面的なご協力とご理解、地域の皆様の暖かいご声援のおかげだと感じています。九州大会でも亡き植村先生の遺志を引き継いで永利スィートキッズらしい演奏ができるように、全員で頑張ります。

これまで同様暖かいご声援をお願いいたします。



山一面が真っ赤に染まる難作業へのお礼

皆さんお疲れ様です。今年も度々の支援ありがとうございました。

さて、コロナ感染がいつまで続くのか予期できない最悪の条件の中にも関わらず、11月28日コミュニティ協議会の皆さんをはじめ小学校畠野校長先生など約30人近い方にツツジ園とシャクナゲ園に260kgの肥料をまいてもらいました。地形的に素歩きさえ難所の所もあり大変だったと思います。今回参加していただいた方に「この肥料は何のための散布ですか」と聞かれ「この時期の骨粉配合の散布で花の色と同時に花咲期間通常7日間ぐらいを10日間ぐらいに長持ちさせるための作業です」と説明しました。

夕方、皆さんに散布していただいた3年～4年560本の園を廻って皆さんの顔が頭に浮かび肥料散布の事を聞かれた方の事を思い出し、皆さんがこのツツジ園を地域の名所に作り上げたいとの思いを感じさせられ、自分が考えていた甘さに心を打たれ胸にジーンとこみあげて来るものがあり改めて20年前の志を再認識させられました。

最近、思う事とする事が伴わないのが実態ですが5年、10年先を目指して頑張りますので新しい年に向けこれから先コミュニティ協議会も一段と行事も大変だと思いますがこれからもご支援くださいますようお願いいたします。

今年も多くの皆さんにご支援をいただき心から感謝しお礼申し上げます。

令和2年12月4日 管理者 井上 仁

あまこひじんしゃ

天乞神社紹介



鎮座地 薩摩川内市永利町字里2977番地

あまこひのかみ

御祭神 天乞神（雨乞神）として以下の神々を併せ祀る

- | | |
|-------------|--------------|
| いせすめおおみかみ | あまてらすすめおおみかみ |
| (1)伊勢皇大神 | (天照皇大神) |
| あめのみくまりのかみ | くにのみくまりのかみ |
| (2)雨水分神 | 国水分神 |
| あめのくひざもちのかみ | くにのくひざもちのかみ |
| (3)天久比奢母智神 | 国久比奢母智神 |
| たかおかみのかみ | くらおかみのかみ |
| (4)高竈神 | 闇竈神 |

社暦としては文亀3年（西暦1503年）創建なりとされる。

毎年旧暦11月4日に近い日曜日に地域の4自治会（上手・下手・里・岡）に氏子中が輪番で、式典前準備としてしめ縄づくり、神社周辺の草払い（清掃）を実施し例大祭（産土購）を斎行しています。

雨乞神社 筆頭責任者



《環境整備部会からのお知らせ》

地区コミュニティ協議会の地区振興計画のひとつであります地区内を花いっぱいにする事業に対して当部会は勿論、地区の皆様方のご理解とご協力をいただきながら取り組んでまいります。

環境整備部会 部会長 原園 和徳